

今週のつくしのお部屋

2024年1月19日

今週のねらい：外気に触れ身体を動かす

寒い日でもたくさん体を動かして遊べるようにと凧を作ってみました。大人がすずらんテープをゆっくり裂いてみせると、なんとも不思議そうな表情で見えていましたが、手を添えてみるとその楽しさが分かった人もいましたよ。どうやったらひらひらするのか、手を動かしたり、向きをかえたり...。毎日のように全身にいっぱい草をつけて帰園していました。



チーズの箱や牛乳パックにシールを貼り
独楽を作りました。



お部屋の中でも凧揚げに
チャレンジしていました。

足元を見たり、手を上げてみたり...



「みててね...」



(みててね...)



マンホールを発見！
手触りを確かめていました。



(新しいバギー)



カタピラは電車になったり
お家やトンネルになったり...



「ばー」



「ひっぱってあげるね」



たんぽぽのお部屋でおしごとをしたり、散歩先でも一緒に遊んだり、日に日に異年齢の関わりが増えていました。「つくしさんもいっしょだね」「だいじょうぶ？」と、温かい言葉が聞こえたり、歩みがしっかりしてきたりと、色々な変化を感じました。

来週もどんなやり取りがあるのか楽しみです。